

El acto sirvió también para recordar los 150 años de presencia protestante en la región y visibilizar la fuerte implantación territorial de las iglesias evangélicas, con un total de 61 congregaciones en 28 de los 75 pueblos de la provincia



(Córdoba, 29/03/2019) Ayer, viernes día 28, tuvo lugar el primer encuentro de la 39ª celebración de los Cultos Unidos de las Iglesias Evangélicas de Córdoba.

Como viene siendo habitual el culto se celebró en el hermoso y amplio local de la Iglesia Evangélica Bautista, con el aforo lleno de asistentes. La reunión fue presidida por el pastor de la Iglesia Comunidad de Amor Cristiano, **Esteban Muñoz de Morales**.

Este año se celebra el 150 aniversario (1868-2019) del primer culto de la Iglesia Evangélica en Córdoba, lo que confiere a esta edición de los “Cultos Unidos” una especial significación. Por tal motivo, la comisión pastoral del Consejo Evangélico Provincial decidió que la primera ponencia/predicación se titulara :
“Honrando el pasado”,
dando así un carácter tanto histórico como bíblico al mensaje expuesto.

Las iglesias evangélicas de Córdoba honran su pasado en un Culto Unido al que asistieron políticos y autoridades

Escrito por Consejo Evangélico Provincial de Córdoba / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 29 de Marzo de 2019 16:32





Fuente: Consejo Evangélico Provincial de Córdoba / Edición: Actualidad Evangélica